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Bonjour,

Veuillez trouver ci-dessous mon avis :

Pourquoi vouloir stopper des opérations de réensablement qui ont depuis 20 ans donné toute 

satisfaction sans créer d’impact préjudiciable à la faune et la flore du bassin, comme le prouvent 

toutes les études sérieuses, réalisées par des laboratoires très compétents et indépendants ? 

Veut-on exclure la baignade et les loisirs de ces plages, accessibles sans danger aux familles avec de

jeunes enfants, contrairement à certaines plages océanes ? Ceci alors qu’il n’y a aucune raison 

objective de supprimer ces activités bénéfiques ?

Sans compter que les plages de sable contribuent à la protection des perrés des maisons en bord de 

mer, qui seraient bien davantage mis à mal à terme par les courants et l’impact permanent des 

vagues. C’est un patrimoine qui n’est pas seulement privé qui doit être protégé, dans un contexte de 

montée de la violence des orages et tempêtes qui se dessine avec le dérèglement climatique.

Bien sûr qu’il faut continuer à réensabler régulièrement ces plages pour assurer leur pérennité, dans 

les règles de l’art et en prenant évidemment toutes les précautions nécessaires comme cela a été fait 

jusqu’à présent. Ce d’autant plus que le coût en est raisonnable.




